



am Pos

Harian Pagi
Tribun Ba

TERBESAR, TERPERCAYA

KAMIS, 10 AGUS

PEMERINTAH KOTA TANJUNGPINANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMASI KOTA TANJUNGPINANG

rus Perubahan Zaman



Oleh: **MARGANAS NAINGGOLAN**
Direktur Utama Batam Pos

KLIPPING KORAN

BATAM POS

DAN

TRIBUN BATAM



[diskominfokotatanjungpinang](https://www.facebook.com/diskominfokotatanjungpinang)



[diskominfortanjungpinang](https://www.instagram.com/diskominfortanjungpinang)



tanjungpinangkota.go.id

Rahma: Guru Harus Kreatif Cetak Generasi Gimilang

PINANGBINTAN

Tribun Batam SENIN, 24 JANUARI 2022

TANJUNGPINANG, TRIBUN - Pukuk rasa kekompakan, kebersamaan, dan silaturahmi. Keluarga besar Pengurus PGRI se-kota Tanjungpinang, gelar jalan santai dan senam bersama, dalam rangka HUT ke-76 PGRI, di lapangan Kantor Wali Kota Tanjungpinang, Sabtu (22/1)

Rahma melepas peserta jalan santai, dan ikut serta berbaur bersama seluruh peserta melaksanakan jalan santai keliling mengitari kantor Walikota serta finis di halaman kantor Walikota.

Rahma menyampaikan, melalui pelaksanaan kegiatan jalan santai dan senam bersama membuat tubuh sehat sekaligus dapat bersilaturahmi.

"Olahraga di ruang terbuka penting dilakukan terutama dimasa pandemi untuk menjaga daya tahan tubuh. Selain itu melalui kegiatan ini, kita dapat berkumpul dan bersilaturahmi untuk memupuk rasa kekompakan antar anggota PGRI,"kata Rahma usai senam bersama.

Rahma berharap setelah kegiatan ini, para tenaga pendidik menjadi lebih bersemangat lagi untuk



TRIBUN/IST

JALAN SANTAI - Walikota Tanjungpinang, Rahma saat mengikuti rangkaian HUT ke-76 PGRI di seputaran Kantor Walikota Tanjungpinang, Sabtu (22/1)

mengajar.

"Tahun pelajaran semester ke-2 telah berjalan, semoga bapak dan ibu guru selalu semangat dalam mendidik dan mengajar anak-anak kita. Ciptakan inovasi pembelajaran agar anak didik mudah menerima materi pelajaran, kare-

na saat ini masih berlaku sistim sekolah tatap muka dan belajar dari rumah atau daring,"tambahnya.

Rahma menyampaikan menjadi guru adalah sebuah ibadah, selain itu peran guru sangat strategis karena mampu memajukan daerah

melalui pendidikan. Dengan tekad dan niat bersama, mari bersama-sama meningkatkan kualitas pendidikan juga berkompotensi agar menjadi guru yang mampu berpacu dalam prestasi dalam mencetak generasi berkualitas dimasa yang akan datang.

Sementara itu, ketua PGRI Kota Tanjungpinang, Iskandar mengungkapkan melalui kegiatan ini sebagai wadah silaturahmi antara keluarga besar PGRI dengan Pemerintah Kota Tanjungpinang.

PGRI diharapkan selalu kompak, saling memperkuat organisasi dalam memperjuangkan mutu pendidikan, meningkatkan kesejahteraan para guru sehingga guru lebih profesional, dalam menjalankan tugasnya.

"Semoga dengan silaturahmi ini kita bersama dapat menyatukan visi dan misi, agar pendidikan di Kota Tanjungpinang lebih maju lagi dan semakin baik lagi kedepannya,"kata Iskandar.

Usai melaksanakan kegiatan jalan santai dan senam bersama, dilanjutkan dengan pencabutan hadiah door prize oleh Walikota Tanjungpinang.(dra)

Harga Air per Kubik Rp 15 Ribu

► Pembangunan Jaringan
Air Bersih ke Penyengat
Dimulai Februari

TANJUNGPINANG, TRIBUN - Harapan dari warga Pulau Penyengat untuk merasakan mudahnya mendapatkan air bersih akan segera terwujud.

Sebab melalui dana APBN, akan dilakukan sambungan air Sea water reverse osmosi (SWRO) kepada 600 rumah di Pulau wisata religi tersebut.

"Alhamdulillah sudah sebanyak 320 rumah yang mendaftar, dari total bantuan sambungan itu 600 rumah, tahun lalu sudah dimulai, dan ini penambahan serta peningkatan programnya," ujar Wali Kota Tanjungpinang, Rahma saat menggelar dialog bersama warga Pulau Penyengat, beberapa waktu lalu.



Rahma
Wali Kota Tanjungpinang

PINANGBINTAN

Tribun Batam

SENIN, 24 JANUARI 2022

Dialog yang turut dihadiri Gubernur Kepri, Ansar Ahmad dan jajaran dari Balai Prasarana Pemukiman Wilayah (BPPW) membahas terkait penataan pulau Penyengat. "Inilah bentuk kolaborasi bersama. Pak Gubernur terhadap pembangunan Pulau Penyengat, kita Pemko soal airnya di sini," ucap Rahma.

Untuk pemasangan sambungan air SWRO dipasang secara gratis untuk masyarakat. Namun, warga hanya dikenakan biaya sebesar Rp 15 ribu untuk 1 kubik air.

"Satu kubik air itu bisa untuk mengisi 5 drum, jadi ini sangat membantu masyarakat Pulau Penyengat. Air menjadi salah satu kebutuhan pokok setiap orang. Keluhan susahnyanya mendapatkan air bersih, sudah lama dirasakan masyarakat," ujarnya.

Pemasangan penyambungan air akan dimulai pada Febuari 2022 mendatang ini. **(dra)**

5 Orang Diduga Calon PMI Diamankan

► Polisi Gelar Razia di Perbatasan Tanjungpinang - Bintan



TRIBUN/IST

RAZIA KENDARAAN - Kepolisian Resort Tanjungpinang gelar razia operasi bunga seligi di wilayah perbatasan. Polisi amankan lima diduga calon PMI ilegal.

PINANGBINTAN

Tribun Batam

SENIN, 24 JANUARI 2022

TANJUNGPINANG, TRIBUN - Sebanyak lima orang pria yang diduga Pekerja Migran Indonesia (PMI) diamankan oleh pihak Kepolisian Resort Tanjungpinang.

Pengamanan tersebut merupakan, hasil dari Cipta Kondisi (Cipkon) Operasi Bunga Seligi Tahun 2022 di wilayah perbatasan Tanjungpinang - Bintan, pada Kamis, (20/1) lalu.

Kapolres Tanjungpinang, AKBP Fernando turut serta dalam pelaksanaan tersebut dan melakukan pengecekan kendaraan baik kendaraan pribadi dan kendaraan penumpang yang melintas.

"Hasilnya, diamankan 5

orang diduga calon PMI ilegal. Kelima terduga diamankan ke Polsek Tanjungpinang Timur beserta sopir untuk dilakukan pengembangan lebih lanjut," terang Fernando, Minggu, (23/1).

Lebih lanjut dijelaskan Fernando, tim juga mengamankan satu unit mobil merk Kijang Inova yang kedapatan membawa senjata tajam jenis parang panjang. "Mobil dan supirnya kita amankan dan masih kita lakukan penyidikan," katanya.

Adapun jumlah kendaraan roda empat dan roda enam yang diperiksa selama razia dilakukan sebanyak 203 unit kendaraan. (*/nvn)